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Ata nº 013/2023. Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte 1 

e três, às oito horas e trinta minutos, em segunda convocação, foi realizada 2 

reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati na Casa dos 3 

Conselhos situada na Rua Coronel Pires, nº826, com a presença dos seguintes: 4 

Adriana Teleginski (Centro Universitário Campo Real), Bruna Nadal (CIS – 5 

AMCESPAR), Andréia Carla Glinski (Comunidade Bethania), Emanueli M. 6 

Ianoski Neuls e Ismary Llanes Casanas (ambas representando a Secretaria 7 

Municipal de Saúde), Carla Adriana Prado Spak Sobol (Associação Santos 8 

Inocentes - ASI), Wanderley Carlos Perdoncini (Rotary), Jeff Reinholds 9 

(Jornalista), Carla do Rocio Mosele Ragugneti (APAF-CEEBJA), Ana Claudia 10 

Andrade (CRESS), Sidnei João Barankevicz (Santa Casa de Irati).A reunião foi 11 

presidida pela conselheira Carla Spak Sobol, na ausência do presidente Gerson 12 

Musial. A conselheira Sra. Carla Adriana iniciou a reunião anotando a lista de 13 

presença. Na sequência foi dada continuidade a apresentação da Programação 14 

Anual de Saúde (PAS), da Secretaria Municipal de Saúde para o ano de 2024, 15 

pela enfermeira Emanueli, que foi aprovado sem ressalvas ou objeções. Em 16 

seguida, a conselheira Carla Adriana Sobol falou sobre a viabilidade e legalidade 17 

de se realizar votações de assuntos relativos ao Conselho de Saúde pelo 18 

aplicativo de mensagens ou “enquetes” via WathsApp, e concluiu-se pela 19 

inviabilidade deste recurso, uma vez que não há amparo legal para tal. Em 20 

seguida, foi apresentada a proposta vinda da UBS de Guamirim que trata da 21 

criação de conselhos locais na UBS daquele local. Foi discutido sobre a 22 

estruturação e operacionalização desses conselhos nas UBS e ficou acordado 23 

de se debater a viabilidade, possibilidade de implantação e estruturação nas 24 

primeiras reuniões no ano de 2024, pela necessidade de um estudo mais 25 

aprofundado sobre a forma de sua composição, instituição e regulamentação. 26 

Por fim, a representante encerrou a reunião, sem mais nada a tratar. Eu, Gerson 27 

Arnold, lavrei a seguinte ata que vai assinada por mim e pela Vice-Presidente 28 

Carla Adriana Prado Spak Sobol. 29 
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